

ROUVROY

JOURNAL
d'ABBEVILLE

Beau succès pour la fête du tir de l'ETA



Les heureux gagnants de ce week-end.

L'emente de tir abbeilloise a organisé sa désormais traditionnelle fête du tir dans ses locaux chaussée de Rouvroy. Une belle réussite avec plus de 160 passeports vendus sur le week-end.

Le samedi soir était également organisé un barbecue avec plus de 50 personnes sous le signe de la convivialité.

Année des Jeux Olympiques oblige, deux VTT étaient à gagner par tirage au sort parmi les passeports vendus sur le week-end ainsi qu'un bon d'achat de 100 € offert par Renault Guedel à Abbeville. Ce dernier a été remis à Céline Bréant. Les VTT ont été gagnés par Emmanuel Salié et Killian Roussel.

5/06/2024.